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信用卡办下来后一定要激活吗？信用卡不激活的影响

信用卡办下来后一定要激活吗?

一、部分卡不激活也收年费。

有些朋友对信用卡的使用并不是很了解。以为卡办下来了，自己不激活没有使用过
就不会有什么问题。但是，事实上并非如此的，因为有一些卡种的信用卡即使不激
活也是会产生年费的，比如我们常见的白金卡。

所以，各位卡友们如果不清楚自己办下来的信用卡要不要收年费，最好先咨询银行
，或者不需要用到这张卡的就尽快销掉吧。

二、没激活的信用卡也会有被盗刷的可能。

现在网上有很多贩卖他人个人信息的渠道。有些人不法份子就利用这种渠道购买他
人的身份信息，并通过银行客服来激活这些人身份信息下的信用卡并进行盗刷。所
以，没激活的信用卡也并不见得安全，同样有被人盗刷的可能。

三、会影响其它信贷业务。

如果你名下有多张信用卡却没有激活过、使用过;时间久了你再去办理其它的信贷业
务时，就有可能会被银行判定为对信贷业务没有需求或不诚信的行为，那它们在衡
量你的放款额度时就会大打折扣。

四、会在个人征信中留下不好看的记录

虽然，开卡不激活不使用并不会给个人征信带来污点。但是，开卡没有激活也没有
使用，个人征信上依然会是显示 “该卡尚未激活”之类的信用卡使用状态。这样一
来，后期你去办理其它诸如个人贷款、房贷、车贷等业务时，会让其它银行对你产
生不良印象的，那到时候你的信贷额度可能就会受影响。
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